

Hans-Michael Altenberg und „Rotisabell“ sind Weltmeister

📍 Trossingen / Lesedauer: 1 min



Freuen sich über den Sieg: Weltmeister Hans-Michael Altenberg (links) und der Vereinsvorstand von Kanaria Rottweil 1910, Thomas Haldenwanger. (Foto: Kanaria Rottweil 1910)

Hans-Michael Altenberg vom Verein Kanaria Rottweil 1910 hat bei der C.O.M. Weltvogelschau in Neapel in Italien mit seinen Kanarienvögeln den Titel des „Weltmeisters“ erlangt. Der gebürtige Trossinger setzte sich mit Kanarienvogel „Rotisabell“ aus dem Zuchtjahr 2022 gegen seine Konkurrenz durch.

Veröffentlicht: 14.02.2023, 13:57

Von:  sz

Altenberg hat schon im Jugendalter mit dem aktuellen Vereinsvorsitzenden und damaligen Nachbarn Thomas Haldenwanger gemeinsam in deren Geburtsort Trossingen Vögel gezüchtet und nach einer längeren Pause im Jahr 2018 als Mitglied im Rottweiler Verein Kanaria Rottweil 1910 wieder mit der Kanarienvogelzucht begonnen. Sein Traum war es, einmal den Titel des „Deutschen Meisters“ zu erringen, was ihm schon im Dezember 2022 in Bad Salzuflen bei der Deutschen Meisterschaft des DKB mit demselben Vogel geglückt ist.

Italien ist die Hochburg für Kanarienvogelzucht, weshalb das Ergebnis einen noch größeren Stellenwert hat, schreibt der Verein in einem Bericht. Es waren knapp 23.000 Vögel ausgestellt, davon circa 900 aus Deutschland. Insgesamt vier Vögel hatte Hans-Michael Altenberg auf die Reise zum Wettbewerb geschickt.